



MANDARIN ORIENTAL
JUMEIRA
DUBAI

رمضان

في مانهارين أورينتال جميرا، دبي

RAMADAN

at Mandarin Oriental Jumeira, Dubai



احتفل معنا بشهر رمضان الفضيل واكتشف سلسلة من العروض المتميزة طيلة الشهر الكريم، بدءاً من بوفيه الإفطار الشهوي في مطعم ذا باي وقوائم الإفطار الاستثنائية في مطعمي نتسو وتاشكا، وصولاً إلى السحور الفاخر في نور لاونج وبرامج الصحة والعافية المتكاملة في السبا، يمثل فندق ماندارين أورينتال جميرا، دبي الخيار المثالي لعيش أجواء الشهر الكريم بصحبة أسرّتك وأصدقائك.

Celebrate Ramadan with us and discover an array of offerings throughout the holy month. From Iftar buffets and set menus with a twist, to glamorous Suhoor and mindful wellness programmes, Mandarin Oriental Jumeira, Dubai is the ideal choice to cherish the spirit of the month with family and friends.

إفطار على مقربة من الشاطئ في مطعم ذا باي A beachside Iftar at The Bay

استمتع بإفطار مميز في مطعم ذا باي مع أجواء ساحرة وإطلالات جميلة على البحر. تذوق مجموعة متنوعة من الأطباق العربية والعالمية في البوفيه الفاخر، واختر من تشكيلة واسعة من السلطات الطازجة ومجموعة من الأطباق الرئيسية الشهية والتي تتضمن المأكولات البحرية، واللحوم المتبلّة، بالإضافة إلى أصناف الحلويات اللذيذة التي تُرضي جميع الأذواق.

This Ramadan, break your fast while enjoying a scenic view of the Arabian Gulf at our beachside brasserie, The Bay. Celebrate the holy month with an assortment of appetising dishes in a buffet setting and choose from a variety of fresh salads, a range of flavourful mains including seafood and spiced meats, and delectable gourmet desserts.

Price: AED 280 per person,
including Ramadan beverages

Time: Sunset until 8pm

السعر: 280 درهماً إماراتياً للشخص الواحد
شامل للمشروبات الرمضانية

التوقيت: من الغروب وحتى 8 مساءً

For reservations, please call 04 777 2233
or email modub-thebay@mohg.com

للحجز، يُرجى الاتصال على 04 777 2233
أو راسلنا على modub-thebay@mohg.com





إفطار بلمسة برتغالية في مطعم تاشكا Iftar with a Portuguese twist at Tasca

تناول إفطار رمضاني فريد من نوعه بلمسة برتغالية في مطعم تاشكا تحت إشراف الشيف الشهير جوزيه أفيليش. اكتشف أطباق لذيذة مُحضّرة من أشهى المكونات الطازجة وأنت تستمتع بأجواء دافئة مع إطلالات مباشرة خلابة على مياه الخليج العربي الزرقاء أو على أفق دبي الساحر. تتوفر أيضاً قائمة طعام حسب الطلب.

Indulge in a one-of-a-kind Portuguese Iftar at Tasca by José Avillez. Enjoy uninterrupted views of the blue waters of the Arabian Gulf and Dubai's iconic skyline as we serve a hearty, multicourse Iftar menu in a traditional Portuguese sharing style. Discover succulent flavours of dishes made with the freshest ingredients and unique Ramadan-inspired mocktails to accompany your meal, as you break your fast in this eclectic environment. An à la carte menu will also be available.

Price: AED 265 per person,
including soft drinks and mocktails
Time: Sunset until 8pm

السعر: 265 درهماً إماراتياً للشخص الواحد
شاملة المشروبات الغازية والموكتيلات
التوقيت: من الغروب وحتى 8 مساءً

For reservations, please call 04 777 2231
or email modub-tasca@mohg.com

للحجز، يُرجى الاتصال على 04 777 2231
أو راسلنا على modub-tasca@mohg.com

إفطار على طريقة الوارايكي في مطعم نتسو Dubai's only Warayaki-style Iftar at Netsu

عشاق المطبخ الياباني على موعد مع إفطار مميز في مطعم نتسو، مع قائمة طعام رمضانية جرى تحضيرها بأسلوب الطهي التقليدي المعروف باسم الوارايكي. مجموعة مختارة من أشهى الأطباق والمشروبات المنعشة في انتظارك. تتوفر أيضاً قائمة طعام حسب الطلب.

Experience a unique Iftar at Netsu and discover a Japanese-themed Ramadan menu, cooked in style on Dubai's only Warayaki grill. Enjoy a taste of Chef Ross Shonhan's Japanese creations for a dining experience like no other. A selection of hand-crafted Ramadan-inspired mocktails will be served for the perfect pairing with your meal. An à la carte menu will also be available.

Price: AED 265 per person,
including Ramadan mocktails

Time: Sunset until 8pm

For reservations, please call 04 777 2232
or email modub-netsu@mohg.com

السعر: 265 درهماً إماراتياً للشخص الواحد

شامل الموكتيالات الرمضانية

التوقيت: من الغروب وحتى 8 مساءً

للحجز، يُرجى الاتصال على 04 777 2232
أو راسلنا على modub-netsu@mohg.com





سحور فاخر في نور لاونج

A glamorous Suhoor at Noor Lounge

استمتع بتجربة سحور شهية مستوحاة من مذاقات عربية ومغربية متنوعة في نور لاونج خلال شهر رمضان الكريم. تكتمل فخامة قائمة السحور بألذ أصناف الحلويات التقليدية، ومجموعة من مشروبات الموكتيل المنعشة، وأنواع الشاي والقهوة الفاخرة ضمن أجواء أنيقة باعثة على الاسترخاء؛ مما يجعل نور لاونج المكان المثالي لقضاء أمسية هادئة بصحبة الأسرة والأصدقاء.

Delight your taste buds with a selection of Moroccan and Arabian-inspired creations at Noor Lounge, with a special Suhoor experience for the month of Ramadan. The menu will be complemented with traditional Arabic desserts and an array of refreshing mocktails, fine teas, and coffee. The relaxed and stylish atmosphere makes it the ideal location for a quiet evening catch-up with family and friends.

Price: À la carte
Time: 6.30pm until 2am

السعر: قائمة الطعام حسب الطلب
التوقيت: من 6.30 مساءً وحتى 2 صباحاً

For reservations, please call 04 777 2223
or email modub-restaurants@mohg.com

للحجز، يُرجى الاتصال على 04 777 2223
أو راسلنا على modub-restaurants@mohg.com

جِدِّد حيويّتك في رمضان

Ramadan Reset at The Spa

جِدِّد حيويّتك واستعد نشاطك الذهني والبدني مع هذا البرنامج الفريد للصحة والعافية. ابدأ بتمارين البراناياما المفيدة للتحكم في التنفس قبل أن تستسلم لنوم عميق مع علاج Sleep Support الداعم للنوم. جرِّب جلسات التأمل الموجهة، وتمارين اليوجا المُجَدِّدة للنشاط بالإضافة إلى الاستشارات الغذائية، وقائمة إفطار حصريّة مكونة من أطباق نباتيّة، لتتعم بتجربة مثالية لتجديد الحيوية في هذا الشهر الكريم. يمكنك تمديد البرنامج لمدة ثلاثة أيام لتحصل على نتائج أفضل مع علاجات يومية مُجَدِّدة للنشاط تضعك في حالة من الاسترخاء والراحة الفورية.

This Ramadan, reset and restore your emotional balance with this unique wellness programme. Start with nurturing Pranayama breath control practice before drifting into a restful Sleep Support treatment. Experience guided meditations, restorative yoga exercises along with nutritional consultations, and a nourishing plant-based Iftar menu, offering the perfect reset during the holy month. Embark on the three-day programme option to enjoy deeply revitalising therapies that will bring you into a state of immediate relaxation and repair.

Price: 1-day programme – AED 1,750

3-day programme – AED 3,500

Time: Daily

السعر: برنامج ليوم واحد – 1,750 درهماً إماراتياً

برنامج 3 أيام – 3,500 درهماً إماراتياً

التوقيت: يومياً

For reservations, please call 04 777 2243

or email modub-spa@mohg.com

للحجز، يُرجى الاتصال على 04 777 2243

أو راسلنا على البريد الإلكتروني modub-spa@mohg.com





حافظ على نشاطك خلال شهر رمضان Stay active during Ramadan

حقق أقصى استفادة من مركز اللياقة البدنية الحائز على جوائز عديدة، وحافظ على لياقتك من خلال التدريب في مرافقنا المتطورة التي تشمل أجهزة للتمارين المنشّطة للقلب، والتمارين المُعزّزة للقوة والمرونة. أو احجز جلسة تدريب شخصية لتستمتع بتجربة أكثر ملاءمة لطلباتك، لتبقى على المضمار الصحيح وتتركز على أهدافك.

This Ramadan, make the most of our award-winning Fitness Centre and stay in shape with state of the art facilities including cardiovascular, strength and flexibility equipment. Alternatively, book a personal training session for a more personalised fitness experience that will keep you on track and focused on your goals.

For more information or to book your personal training session, please call 04 777 2222

لمزيد من المعلومات أو لحجز جلسة التدريب الشخصية الخاصة بك، يرجى الإتصال على 04 777 2222



MANDARIN ORIENTAL
JUMEIRA
DUBAI

Jumeirah Beach Road, Jumeira 1, Dubai, United Arab Emirates
P.O. Box 62092, Telephone +971 4 777 2222
mandarinoriental.com/dubai